

Welt-AIDS-Tag 2024: „Jenseits des Stigmas? Leben mit HIV – Generationen im Gespräch“ – Die AHF lädt zur Denk- und Gedenkveranstaltung in die Katharinenkirche ein

Frankfurt am Main, 19. November 2024 – Anlässlich des Welt-AIDS-Tages lädt die AIDS-Hilfe Frankfurt e.V. (AHF) am **1. Dezember 2024** zu einer besonderen Denk- und Gedenkveranstaltung in die **Katharinenkirche an der Hauptwache** ein. Unter dem Titel **„Jenseits des Stigmas? Leben mit HIV – Generationen im Gespräch“** kommen Menschen unterschiedlicher Altersgruppen, Geschlechter und sexueller Orientierungen zusammen, um ihre Erfahrungen mit der HIV-Diagnose, Fortschritten in der Behandlung und ihrem Engagement in der HIV-Community zu teilen.

In einer **moderierten Talkrunde** spricht **Christian Setzepfandt** mit den Gäst*innen **Kelly Cavalcanti, Stephan Hodapp, Michéle-Claudine Meyer und Espedito Todaro-Zentler**. Sie erzählen von ihrem Leben mit HIV, berichten von ihrer Arbeit in der Community und diskutieren die weiterhin bestehenden Herausforderungen im Umgang mit Diskriminierung.

Ein besonderes Grußwort wird von der Frankfurter Sozialdezernentin **Elke Voitl** gesprochen. Für die musikalische Begleitung sorgt das **DNS Jazz Quartett**, das den Abend in einen feierlichen Rahmen einbettet.

Traditioneller Trauermarsch und gemeinsames Suppenessen

Nach der Veranstaltung lädt die AHF alle Anwesenden ein, am **Trauermarsch zum AIDS-Memorial auf dem Peterskirchhof** teilzunehmen, um der Verstorbenen zu gedenken. Der Marsch beginnt um **19:45 Uhr** an der Katharinenkirche und endet am Memorial, wo ein Moment der Stille gehalten wird.

Im Anschluss daran findet das **traditionelle Suppenessen im Switchboard** (Alte Gasse 36, Frankfurt) statt – eine Gelegenheit, den Abend in Gemeinschaft und Gespräch ausklingen zu lassen.

Wir freuen uns, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen und laden Sie herzlich ein, Teil unserer Veranstaltung und des Gedenkens zu sein.

Einladung zum Pressegespräch

Die AHF lädt Medienvertreter*innen herzlich zu einem Pressegespräch am 26. November 2024 um 11:00 Uhr in die Friedberger Anlage 24, Frankfurt ein. Um Voranmeldung wird gebeten.

AHF
AIDS-Hilfe Frankfurt e.V.
Geschäftsstelle
Friedberger Anlage 24
60316 Frankfurt
Telefon: 0 69 / 40 58 68 0
Telefax: 0 69 / 40 58 68 40
info@ah-frankfurt.de
www.ah-frankfurt.de

Ansprechpartner*innen:

Helen Hammerton
0 69 / 40 58 68 25
helen.hammerton@ah-frankfurt.de

Carsten Gehrig
0 69 / 40 58 68 0
carsten.gehrig@ah-frankfurt.de

Details zur Veranstaltung

Ort: Katharinenkirche an der Hauptwache, Frankfurt am Main

Zeit: 1. Dezember 2024

18:00 Uhr: Beginn der Veranstaltung

19:45 Uhr: Trauermarsch zum AIDS-Memorial

Über die AIDS-Hilfe Frankfurt e.V.

Die AIDS-Hilfe Frankfurt e.V. (AHF) ist seit fast 40 Jahren ein wichtiger Bestandteil der Frankfurter Sozillandschaft. Sie bietet ein breites Spektrum an Angeboten – von Prävention und Beratung bis hin zu spezifischen Unterstützungsformaten wie queeres Jugendwohnen und Asylverfahrensberatung für LGBTIQ+-Geflüchtete. Die AHF steht für eine Gesellschaft, in der Solidarität, Akzeptanz und Selbstbestimmung Grundwerte des Zusammenlebens sind.